

Agradece Cuba mensajes de diversos países por el Día de la Rebeldía Nacional



La Habana, 27 jul (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, agradeció los mensajes recibidos con motivo del Día de la Rebeldía Nacional, que se celebró en todo el país este 26 de Julio.

Mediante la red social Twitter el ministro de Relaciones Exteriores mostró su gratitud por los múltiples mensajes de felicitación llegados desde distintas partes del mundo como Croacia, Argelia, Venezuela, Nicaragua, Angola, Rusia, México, y Bolivia.

Agradezco los múltiples mensajes de felicitación recibidos desde distintas partes del mundo en ocasión del Día de la Rebeldía Nacional. | [#SiempreEs26](#) [#SomosContinuidad](#) [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/PiQcvalqN4

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [July 27, 2019](#)

La víspera los cubanos celebramos el Día de la Rebelión Nacional, una efeméride en la que se recuerda los históricos hechos del 26 de julio de 1953, cuando un grupo de revolucionarios, dirigidos por Fidel Castro, asaltaron los orientales cuarteles en Santiago de Cuba y en Bayamo, acciones que sirvieron para impulsar la gesta libertaria que culminó en el triunfo de enero de 1959. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/197352-agradece-cuba-mensajes-de-diversos-paises-por-el-dia-de-la-rebeldia-nacional>



Radio Habana Cuba